

市民の皆さんへ

連日の報道等にもありますように、新型コロナウイルスによる感染が、今なお国内において拡大しております。市内外を問わず多くの方が集まる商業施設や公共施設があることなどから、いつ、本市でも感染者が確認されてもおかしくない状況です。

現状では、検査体制は決して十分とは言えず、また感染しても有効な治療法が見つかっていない、入院できる病院も限られています。

とにかく感染のリスクを減らすことが何より重要です。

自分や自分の家族だけでなく、特に重症化しやすいと言われる高齢者など、周囲の人の命も守るために、私たちは、一人ひとりが今できることを行わなければなりません。

また、このような状況の中、感染すると重症化しやすいと言われる高齢者の方々等を支えていただいている皆様や、共働き家庭やひとり親家庭の保護者の皆様等の不安に応えるべく子ども達の受入れにご協力いただいている、学童保育所をはじめとする子ども関連施設関係者の皆様におかれましては、いつも以上に細心の注意を払われ、何とか感染を食い止めようと必死になって取り組んでいただいていることに感謝申し上げます。

専門家会議では「これまでの努力を続けなければ、クラスターの大規模化や感染の連鎖、さらには地域でオーバーシュートが生じる可能性がある」と指摘されています。**3月24日の本市の対策本部会議において、引き続き感染防止強化を維持するため、現在実施している3月31日までの主催及び共催するイベントの中止、延期及び公共施設の休館（一部除く。）について、4月30日まで延長することを決定しました。市民の皆様におかれましてもイベント等の自粛をお願いします。**

また、皆様の周りに新型コロナウイルスに関する情報を入手しにくい状況にある方をご存じでしたら、ぜひ正しい情報を伝えてあげてください。

今後も、強い危機感を持って、新型コロナウイルス感染症対策に取り組み、迅速な情報提供に努めてまいります。

広報ながくて4月号「いっぺいといつぶく」にも市長メッセージを掲載しています。

令和2年3月25日 長久手市 吉田一平